



笑顔あふれる学校！ 中央・小だより

令和7年3月号

児童数 397名

学級数 19学級



いよいよ3月！ 今年度もあとひと月

ひまわり学級の子どもたちの作品です。

表情がとても素敵なおひなさまです。



春を感じるすてきなお花。地域の方々がいてくださいました。
ありがとうございます。

寒さの厳しい日が続いておりましたが、ようやく寒さも少しずつ和らぎ、春の訪れを感じるようになってきました。

早いもので、いよいよ今年度も残り1ヶ月となりました。保護者の皆様をはじめ地域の方々のおかげで、ここまで来られましたことを感謝いたしております。誠にありがとうございます。3月は、卒業、進級の時期であり、小学校最大の行事である卒業証書授与式が行われます。71名の6年生にとって小学校生活の6年間の総まとめの月です。これまでの自分の成長を振り返るとともに、新しい中学校生活に向けて期待と希望をもって進んでいけるよう、全職員で見守り、支えていきたいと考えています。

また、1年生から5年生の子どもたちにとっても、この1年を締めくくる大切な月です。その意味をしっかりと感じさせていきたいと思っています。そして、6年生が築いてくれた中央小学校のよき伝統と文化を、自分たちの手でしっかりと受け継いで、これからも“笑顔あふれる中央小学校”にしていこうという思いをもちながら4月を迎えるよう指導していきたいと思います。

子どもたちは、この1年間でとても大きく成長してきました。先日の、最後の学習参観では、1年間のふりかえりや学習のまとめ、そしてこれまでの成長や自分の将来のこと家族への思いなどを題材にした授業が行われていました。授業の様子を見ていただく中で、子どもたちのがんばる様子や成長した姿をご覧いただけたのではないか。

成長やがんばっている姿は、自分自身ではわからないことが多いです。ぜひこの時期に、ご家庭においても機会あるごとにお子さまの成長を見ていただき、小さなことでもその成長やがんばりの姿を、お子さまに直接伝えていただきたいと思います。“成長した自分”“がんばってきた自分”を子どもたちが感じることは、とても大切なことです。この1年間の成長と一緒に喜び、4月からの新しい学年に向けての励ましをお願いいたします。我々職員も、子どもたちの成長に寄り添いながら精一杯尽力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 森 千代子

2月の様子



新生ピアノ池完成！

学校夢づくりプロジェクトで取り組んできた“ピアノ池”的モザイクアートが完成しました。子どもたちや保護者の方々のボランティアのご協力のおかげで、‘チュー王っち’の笑顔が輝くすてきなピアノ池に生まれ変わりました。中央小の新たなシンボルスペースとなりそうです。近くにお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください！

最後の学習参観 2/20

今年度最後となる学習参観を実施しました。最後の参観日とあって、どの学年にもたくさんの保護者の方が来てくださいました。これまでに学習してきたことの発表や、できるようになったこと、グループで調べたことなどの発表をしました。少し緊張しながらも、最後までがんばっていた姿がたくさん見られました。1年間の成長した子どもたちの姿を見ていただけたこと思います。

ありがとうございました。



学校運営協議会 2/28

今年度第3回目の学校運営協議会を開催いたしました。各学級の授業を参観していただき、本校の取り組みについて熟議いただき、学校評価をしていただきました。いただいたご意見を来年度へつなげて生かしながら、教育の充実に努めてまいりたいと思います。

委員の皆様、ありがとうございました。



子どもたちの学習活動の様子など本校ホームページで随時紹介しています。<http://www.otsu.ed.jp/tyouou/>